

PEDRO REYES ACTÚA ESTA NOCHE EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 27 de enero.- El humorista Pedro Reyes protagoniza, en el Centro Cultural La Despernada, el espectáculo titulado "El cielo es infinito... pero un poco estrecho". La actuación se enmarca dentro del Programa Municipal Noche Joven. La obra, un monólogo interpretado y escrito por el propio Reyes, trata temas de política, cultura o relaciones humanas en los que el espectador podrá verse reflejado. El actor, uno de los clásicos de la comedia española, parodia la realidad realizando una crítica ácida y mordaz de los valores que priman en la sociedad y la cultura "latina-cristiana-atea-capitalista". El espectáculo, estrenado en Madrid en el año 2006, ha recorrido toda la geografía española acumulando más de 450 funciones.

Fecha: jueves, 27 de enero

Hora: 21:00 horas

Lugar: C.C. La Despernada

Precio: 8 euros